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財團法人公共電視文化事業基金會 

第六屆第三十九次董事會議訊息 

 

 108 年 10 月 17 日下午 2 時正，於公視 A 棟七樓第一會議室召

開第六屆第三十九次董事會議，由於陳郁秀董事長另有 Art Taipei（台

北國際藝術博覽會）行程，委託施振榮董事代理主持會議。 

    

     本日董事會議聽取以下報告：公視總經理報告、中華電視公司

經營現況報告、客家電視台工作報告、台語台工作報告。 

一、針對台語台呂東熹代理台長業務簡報，董事發言摘要如下： 

盧彥芬董事： 

          節目部規劃之《自由的向望》三部曲短片，其中第二部《回來就好》

及第三部《比寒還要冷》，是華語的思維與唸法，建議加入台語的用

法，如《轉來就好》以及《比冷閣較冷》，會讓觀眾更有感。 

邱家宜董事： 

          對於台語台同仁積極擴展頻道知名度的努力，給予肯定，目前所規劃

之「茶桌仔開講」座談活動，在邀請與談來賓方面，建議以台語作為

日常慣用語的族群為主。此項活動若想走入地方，擴大民眾參與，依

台灣的社會民情，應聯繫「頭人」如村鄰里長等，協助社區宣導，或

安排他們前來參觀錄影或是擔任現場來賓，加深對台語台的認同感，

此舉可收事半功倍之效。而在集團內部合作方面，公服暨行銷部長年

所建立之學校及社區的人脈及系統，應善加運用，並希望該部能投入

人力與資源，與台語台並肩合作，方能獲致最大效益。 

 

本日議程「報告事項」安排第四屆客家電視台諮議委員會第十

三次會議紀錄，准予備查；以及新媒體諮詢委員會工作備忘錄，陳順

孝董事發言摘要如下：  

本屆新媒體諮詢委員會於 106 年 3 月 16 日經董事會通過後成立，二

年多的時間協助同仁開發與執行多項數位轉型專案，包括：創立「P

＃新聞實驗室」（與新聞諮詢委員會合作）、規劃「兒少資源網」、成

立「全媒體專案中心」等；此份備忘錄謹提供下屆董事會評估與參考，

期盼未來能持續推動公視全方位之數位轉型。 
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     本日議程安排兩項討論案： 

一、通過本會 108 年度員工年終暨個人績效獎金發放月數案。  

  

 二、通過客家電視台 109年度營運計畫書草案。 

徐瑞希董事發言摘要如下： 

無論是節目題材或新聞報導主題，客台所規劃的內容若是與公視有重

疊之處，建議以節目交換，客語後製配音等方式，加強集團內部資源

整合，且對於客委會勞務採購案合約所規範之年度驗收時數，在有限

經費下，客台可有餘裕作更多發揮。亦希望提醒客台，作為族群訴求

明確的媒體，勿因過於強調族群觀點，而陷入自我隔離，失去與其他

族群對話與交流的機會。  

 

本日董事會議於下午 3 時 30 分散會。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               


